



## Ein herzliches Dankeschön!

Wie Sie sicherlich bereits gehört haben hatte die Stadt Blaustein, früher als ursprünglich geplant, weitere Flüchtlinge aufzunehmen. Es handelt sich im Wesentlichen um Familien mit Kindern.

Ein herzliches Dankeschön an die Mitarbeiter/-innen der Stadtverwaltung und des Bauhofs, die dafür gesorgt haben, dass innerhalb weniger Tage die Wohnmodule im Lixgebiet entsprechend den Bedürfnissen der Menschen umgebaut und möbliert wurden.

Unser Dank gilt vor allem aber auch den Spenderinnen und Spendern, die sich in den letzten Tagen bei der Stadtverwaltung gemeldet und ihre Mithilfe angeboten haben. Dank dieser großen Hilfsbereitschaft konnten wir die neu angekommenen Familien aber auch die bereits seit längerem in Blaustein lebenden Flüchtlinge mit notwendigen Ausstattungsgegenständen versorgen.

Die vielen potenziellen Spender-/Innen bitten wir um Verständnis dafür, dass es uns in dieser kurzen Zeit leider nicht möglich war mit ihnen allen Kontakt aufzunehmen. Wir werden uns jedoch so schnell wie möglich melden.

Derzeit werden, neben den bereits avisierten Sachspenden, **nur noch** folgende Ausstattungsgegenstände benötigt:

- Fahrräder für Erwachsene
- Fahrräder für Kinder und Jugendliche (17, 8,6 und 4Jahre alt)
- Badebekleidung (Badeshorts, Badeanzüge etc.) für Erwachsene und Kinder
- 1 Baby-Bett mit Matratze
- 1 zusätzliche Matratze für ein Baby-Bett (Größe 120cm x 60cm)
- 1 Teppich (350cm X 400cm)

Ihre Angebote, für die wir uns heute schon recht herzlich bedanken, richten Sie bitte an die Stadtverwaltung:

Abteilung I,  
Tel.: 07304 802 220,  
Fax: 07304 802-222,  
E-Mail: [moll@blaustein.de](mailto:moll@blaustein.de)

Da unsere Lagermöglichkeiten sehr begrenzt sind, bitten wir von weiteren Angeboten momentan abzusehen. Sollte wieder Bedarf anstehen werden wir dies rechtzeitig veröffentlichen.

Neben der überwältigenden Spendenbereitschaft haben sich darüber hinaus auch viele Bewohner/-innen unserer Stadt gemeldet, die sich aktiv bei der Flüchtlingshilfe engagieren möchten. Auch dafür unseren herzlichen Dank!